



PCR decidió mantener la calificación de "A+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda.

Ciudad de Quito (abril 14, 2025): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de "A+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda. Con corte al 31 de diciembre de 2024. La calificación de la cooperativa se fundamenta en su sólida trayectoria y presencia en el mercado. El entorno económico ha causado que la cartera problemática se incremente rápidamente y la entidad opte por reducir sus colocaciones, lo que causó incrementos en sus niveles de morosidad. Sin embargo, el crecimiento constante de sus provisiones le han permitido cubrir esta cartera problemática y mantener un índice de cobertura por encima del sistema. En cuanto a la liquidez, el decrecimiento de la cartera ha causado que la entidad cuente con más recursos líquidos para cubrir sus obligaciones con el público. Sin embargo, la reducción significativa de sus fondos disponibles a nivel trimestral ha causado que sus niveles de liquidez se reduzcan y se posicionen en un rango muy por debajo del promedio sectorial. No obstante, la entidad cuenta con un nivel de solvencia bastante estable, superando ampliamente los requisitos regulatorios y el promedio del sistema. Finalmente, los desafíos del entorno económico han afectado a los márgenes de la entidad con desaceleramientos en sus ingresos financieros e incrementos en sus gastos operacionales. Lo que disminuyó sus indicadores de rendimiento y los posicionó por debajo del sistema.

El 21 de octubre de 1964 se fundó la Cooperativa de Ahorro y Crédito "ERCO" Limitada, en la ciudad de Cuenca; el 18 de noviembre de 1965 se aprueban sus estatutos y se inscribe en el Registro General de Cooperativas con el número de orden 1442. La Cooperativa, realiza sus actividades a través de su oficina matriz en la ciudad de Cuenca.

Posición competitiva

Acorde al boletín del segmento 1, obtenido de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, para diciembre de 2024 la Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda. se encuentra en la posición 28 de un total de 42 cooperativas con respecto al total de activos, al contabilizar US\$ 236,69 millones con una participación de 1,08%. En cuanto los pasivos, ocupan el puesto 28 del ranking, al totalizar US\$ 199,06 millones y participando con 1,04% del total. Finalmente, posee un patrimonio de US\$ 37,62 millones y pondera con el 1,37% del total del segmento 1, ubicándose en el puesto 24.

Información de contacto:

Jhonatan Velasteguí Analista dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-36 y Av. San Salvador, edificio Corporativo Omega, Piso 9 – oficina 906. Quito- Ecuador. **T** (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.